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上周，美聯儲發佈2018年1月份議息會議
紀要後，市場恐慌情緒有所降溫，VIX波動
率指數逐步回落，港股市場企穩反彈。上周
恒生指數漲0.49%，收於31,267點；國企指
數漲1.59%，收於12,735點，港股日均成交
金額為1,071.6億港元，較前周有小幅下降。
美聯儲1月份議息會議紀要顯示，聯邦公
開市場委員會（FOMC）認為短期經濟前景
較之12月的預期更加樂觀，這將提高未來
進一步漸進加息的可能性。而且，稅改法案
將在中期內對經濟增長提供支持；FOMC
認為工資增長缺乏全面加速的跡象，不是很
擔心通脹上升壓力。由於經濟增長情況繼續
向好以及勞動力市場持續表現強勁，中期內
通脹將有望達到美聯儲目標的2%。

鮑威爾可望延續漸進加息政策
此次是美聯儲主席耶倫任內最後一次主持

議息會議，其繼任者傑羅姆．鮑威爾已於2
月5日宣誓就職。筆者認為鮑威爾的政策立
場與耶倫基本一致，將延續目前漸進加息的
政策。鮑威爾曾在老布什政府擔任財政部官
員，2012年加入美聯儲。鮑威爾具有華爾
街背景，曾先後在投資銀行Dillon Read及
凱雷集團工作。在貨幣政策上，鮑威爾屬於
美聯儲中的溫和派，在過去5年的聯邦公開
市場委員會投票中，他幾乎均與美聯儲內部
的主流觀點保持一致，從未反對耶倫觀點。
筆者預測，美聯儲2018年將加息三次，第
一次加息或將出現在2018年3月美聯儲議息
會議上。

美債息回升預示經濟前景向好
通脹預期升溫，擔心升息過快以及當前估

值偏高是誘發近期美股下跌的主要原因。美
國10年期國債收益率一度升破2.9%，創4年

來新高。筆者認為，目前美國債券利息的回
升更多反映的是美國經濟增長前景向好的預
期，而不是通脹大幅攀升的預期。在美國經
濟持續增長和企業盈利繼續改善的背景下，
美股目前仍處於牛市後期階段。美聯儲發佈
的1月份議息會議紀要並沒有市場預期的那
麼鷹派，同時，部分美聯儲官員近期發出偏
鴿派的表態，認為加息步伐過快會導致經濟
增長放緩。因此，市場恐慌情緒有所降溫，
CBOE VIX波動率指數逐步回落，美國10
年期國債收益率上周五也下行至2.866%。
CBOE VIX波動率指數用以衡量標普500

指數未來30日的預期年化波動率，通常可
使用標普500指數的近月及鄰月認購/認沽
期權價格計算得出。VIX波動率指數又被稱
為投資人恐慌指標，VIX升高反映投資者預
期後市波動幅度會更加劇烈的恐慌狀態，
VIX走低則反映投資者預期後市波動幅度會

趨於平穩的心態。2008年全球金融危機期
間，VIX指數在2008年11月20日曾經飆升
至80.86，創歷史新高； 2011年歐洲債務危
機期間，VIX指數在2011年8月8日大幅攀
升至48，處於歷史高位水平；2015年A股
市場大幅波動及人民幣匯率改革期間，VIX
指數在2015年8月24日躍升至40.74；2018
年2月5日，標普500指數下挫4.1%，VIX
指數快速上升至37.32，創2015年8月以來
新高。2017年VIX指數大部分時間維持在
10左右水平；截至2018年2月23日，VIX
指數逐步回落至16.49水平，比較接近2016
年的均值15.83，但仍高於2018年1月的均
值11.06和2017年的均值11.09。

港股調整後估值更具吸引力
筆者認為，美股大幅下跌引發的恐慌情緒

有所降溫，港股市場企穩反彈。從中長期來

看，推動本輪香港股票市場上漲的基本面因
素仍然比較健康，港股市場向好格局並沒有
改變。其原因如下：首先，經過過去一段時
間的市場大幅調整後，香港股票市場的估值
更具有吸引力。其次，在內地居民全球資產
配置需求日益上升的背景下，2018年大量
內地資金有望持續南下。截至2月23日，今
年南向資金累計淨流入人民幣920億元，遠
超去年同期水平；第三，2018年中國經濟
將呈大體平穩的增長態勢，上市公司盈利保
持穩步增長；第四，全球經濟增長穩固。
2017年全球主要經濟體10年來第一次實現
同步增長，2018年全球經濟增速或將進一
步提高，這將為香港股票市場營造一個相對
穩定的外部發展環境。(本文為作者個人觀
點，其不構成且也無意構成任何金融或投資
建議。本文任何內容不構成任何契約或承
諾，也不應將其作為任何契約或承諾。)

市場恐慌情緒稍降溫 港股市場企穩反彈
胡文洲 中銀國際首席策略分析師

察全球觀

春節過後，雖然內地已於
周四(22日)復市，南向資金
重啟，但港股成交量仍然淡
靜，恒指整個星期僅在785
點窄幅上落。筆者認為，市
場對美債息續升的憂慮情緒
逐步消化，投資者關注聯儲
局主席鮑威爾在本周國會作
證會否提及加息步伐，以及
多項美國經濟數據即將公
佈，預計短期內港股呈現反
覆向上的格局。
美國方面，雖然現時美股

和債息率走勢仍然背道而
馳，但是美股的敏感度已明
顯轉弱，例如上周美國10年
期債券曾抽升至2.957厘四
年高位，道指也跌不足
1%，反映市場逐漸消化債息
上升的因素。筆者認為，以
美國現時的經濟增長動力，
只要債息率不急升得太快，
低息環境對企業成本不會構
成太大負面影響，預期債息
短期在3厘這個心理關口有
較大支持，投資者暫時未會
棄股投債。因此，現階段市
場仍會較重視企業基本面，
而美國企業剛公佈的季度業
績普遍勝市場預期，應可支
持相對較高的估值。

關注鮑威爾國會演說
另外，新任聯儲局主席鮑

威爾將在國會作證上發表演
說，市場關注言論會否有關
經濟和通脹前景預測，加上
第四季GDP修正值及核心個
人消費支出指數(corePCE)本
周將陸續出爐，市場留意結
果會否改變加息預期步伐。
筆者認為雖然美國通脹有改

善，但仍低於2%的聯儲局
指標，若通脹上升速度維持
以往的步伐，相信聯儲局今
年加息三次的機會最大，在
3月將首先宣佈加息四分一
厘，除非鮑威爾言論或通脹
升溫遠遠超出市場預期，導
致債息率急升，否則對股市
殺傷力不大。

三中全會或成催化劑
內地方面，上周四(22日)A
股復市，南向資金雖重啟但
未見大量成交，但相信因春
節而導致資金緊絀將會逐步
紓緩，加上本周一(26日)至
周三(28日)召開三中全會，
除了人事任命及改組工作
外，市場亦將焦點放在未來
經濟改革議題上，如推進供
給側改革、去槓桿金融風險
管理措施、雄安大灣區概念
等等，短期內三中全會或成
為股市的催化劑，刺激投資
者在相關中資股份作出部
署，而港股中亦不乏相關股
份，相信可望增加股市投資
氣氛。
另一方面港股踏入業績

期，上月美國多間科技巨企
加上近期幾間藍籌股公佈業
績不俗，反映經濟環境持續
向好，市場普遍看好後市，
料業績期將可帶動投資氣
氛，成為大市上升的動力。
總括而言，雖市場仍關注美
債息未來走向，但短期內急
上而導致股市再受沽壓的機
會不大，加上港股不乏上升
動力，故恒指短期在30,800
點至31,600點之間上落，後
市仍看好。

在經歷資產遭到拋售的2月初行情
後，市場畢竟不會一直單邊運行。擔憂
情緒回落下，之前超跌的資產做出反
彈，2018年才經歷2個月不到的時間，
就頗為起伏。

恐慌指數不再平穩
美國非農數據強勁，加息預期進一步

升溫，拖累美股美債雙雙受壓。恐慌指
數一夜之間飆升，VIX在2月初一度高
見50.3，打破了近年保持在10水平上落
的格局。10年期美債收益率升穿其三十
多年的下跌通道，並不斷創逾四年新
高，引發了不少投資者的擔憂。高估值
的美股則剛好遇到沽壓，做出相當大的
回調，直接抹掉了近年來的漲幅。
好在這樣的負面情緒得到釋放後也開
始慢慢回落，美股做出反彈，亦帶動其
他市場在農曆春節前做出超跌反彈，包
括其他風險資產比如油銅等。VIX也順
勢回吐升幅，連跌兩周累挫逾四成。

通脹壓力逐步升溫
不過近日市場整體較為反覆，畢竟令

人擔憂的因素仍存在。隨着各國經濟的
復甦，通脹預期逐漸上升，這已經不再
是美國一個人所面臨的。最新的數據顯
示，英國通脹升至近6年新高，日本和
加拿大通脹高於預期。
債市的壓力持續。10年期美債收益率近日雖從高位
回落，跌穿5日和10日線並有意測試20日線，卻又保
持上行通道，升破3%只是時間的問題，如此繼續給
市場帶來隱患，包括傷害經濟增長和企業盈利從而打
壓股市。
在過去一段時間，我們已經習慣了低波幅，即使地
緣政治風險大漲，投資者也能很快速地消化，市場表
現相對平靜。但隨着資產價格走高，市場的波動性逐
漸回歸。
不光是股市，匯市也開始波動起來。日圓近期就跌
破了運行區間108至115水平，更在2月中一度升穿

106。隨後略有回調，但仍舊在108水平以上，上行趨
勢並沒有改變，畢竟有經濟實力的支持，進一步大幅
寬鬆的風險下降，日圓走強背後有支持，所以我們也
修改了之前對其區間上落的判斷，可逐步建倉買入。
此外，近期風險事件也頗多，包括周末的意大利大

選，避險情緒也給日圓帶來提振。其他貨幣雖然暫時
沒有做出突破，但料後市波幅還將進一步放大。
金價目前仍在區間波動。從去年12月中強勢反彈之

後，金價在1月底嘗試突破1,360美元而未果，隨後進
入震盪市，好在回落有50日線的支持，但上方1,360
美元阻力卻揮之不去。
白銀的波動亦相對有限，第一個月在17至17.5美元

上落，2月初的一根大陰線將重心打下來，於是乎在16
至17美元運行，不難看出缺乏方向和動力。

金銀擴大運行區間
然而，相信隨着全球市場波幅的擴大，金銀雖然受

到加息環境的壓力，但也將擴大運行區間，料黃金在
1,100美元至1,500美元，白銀在15美元至20美元區
間運行。
眼下要特別關注主席鮑威爾的首秀，市場對於其給

出的任何信號都將高度敏感。此外，美聯儲偏愛的指
標PCE指數受到關注，能夠更準確全面地衡量，留意
到底是否近期的通脹擔憂有些過度抑或再度加深。

資產波幅擴大將成新常態
涂國彬 永豐金融資產管理董事總經理

點百家觀
美債息因素逐步消化

姚浩然 時富資產管理董事總經理

■隨着負面情緒得到釋放後，恐慌指數也開始慢慢回落，美股做出反彈，亦帶動其他市場在農曆春節前做出超跌反彈。圖
為美國紐約證券交易所交易員。 法新社

湖區百花新城建設開發辦公室、貴陽市觀山湖投資（集團）有限公司約談春節期間維穩工作會議時，遭到
福建上河建築工程有限公司欠款單位的圍攻，並發生肢體衝突，後被限制人身自由長達16小時之久，且至
2月7日中午，本人通訊不能保持正常狀態。以上事項也導致無法正常協調和解決召開股東大會的相關事
宜。

董事長沈新民回覆：本人於2月7日知悉未召開股東會，本人已辭職因身體原因委託董事李厚澤主持股東
會，對於未召開股東會原因解釋同李厚澤董事意見一致。

董事張偉回覆：公司2018年第一次臨時股東大會會議通知指定2018年2月7日為會議日期，而公司董秘辦
未就本次會議在人員組織和安排所遇到障礙和會議當日發生的影響會議正常召開的情況（詳見公司所作的
信息披露），沒有事先告知公司各董事，只是在2018年2月7日事發後的當晚向各董事做了通報。本人當即
認為上市公司股東大會的召集召開應當嚴格按照《上市公司股東大會規則》進行，公司本次臨時股東大會
未能召開，已經違反了大會規則。公司董秘辦以監事未能出席大會而取消會議的理由不成立，且沒有按照
大會規則的要求就大會延期事宜提交董事會審議，完全是按照自己的判斷做出了取消會議的決定並予以實
施。

在會議不能召開的客觀事實發生後才告知各董事，並且不認為董秘辦存在過錯和失職。在本次回覆及說
明中，遺漏事前不通知各董事，事後才通報的事實。

因此，本次臨時股東大會不能按時召開的責任不能歸責於董事會，應當由具體經辦本次股東大會召集召
開的具體責任人承擔。

董事李春蓉回覆：本人於2018年2月7日晚19:48分收到總經理代董秘在董監高群發的公司股東大會未召
開的通知，股東大會取消未事前徵詢董事會同意，本人不知情。

董事楊永華回覆：2018.2.7取消股東大會非公司董事會決定，系公司代董秘黨悅棟先生個人決定，系越
權行為。

董事楊世鋒回覆：取消股東大會事項非董事會共同決定。
董事方文革回覆：同意以上回覆。
董事李寶江回覆：2018年第一次臨時股東大會取消召開，違反了《上市公司股東大會規則》第十九條和

《上海中毅達股份有限公司章程》第五十八條的規定，沒有提前兩個工作日公告股東大會延期召開，並說
明原因。從公司董秘辦反饋的信息可知，董秘辦是在2月6日才和三名監事確認是否參加2月7日召開的股東
大會。顯然工作存在疏漏，如提前做此項工作就可避免2月7日股東大會取消的情形發生。董秘辦因汲取教
訓，杜絕類似事情再次發生。

監事馬文彪回覆：因本人工作原因，在外出差。不能及時參加股東大會。情況已與董秘辦告知。董秘辦
因提前做好相關準備工作和應對措施，避免類似情況。

監事張秋霞回覆：本人於2018年2月6日晚20:08分接到公司董秘辦李琛電話通知，要求我參加2月7日的
臨時股東大會，在此之前，本人從未收到公司及公司董秘辦要求本人參加2月7日股東大會的任何通知。因
我2月7日有工作安排不可能臨時到場開會，本人並非「因身體原因無法如期出席」。

監事朱鵬飛回覆：本人因身體原因無法詳盡調查，故不能保證公司對「滬證監公司字[2018]12號」問詢
函回覆公告的真實性、準確性和完整性。但本人對自身發表的以下意見負責。

1、此次股東大會的有關時間節點
（1）公司於2018年1月23日發佈的「臨2018-008」公告稱，公司於2018年1月19日召開的第六屆董事

會第四十六次會議審議通過了《關於召開2018年第一次臨時股東大會的議案》，定於2018年2月7日召開此
次股東大會。

（2）本人於2018年1月31日因身體原因請假療養，自2018年2月1日起至2018年2月14日止，請假獲得分
管人事副總和公司總經理批准。考慮到新任職工監事尚未選舉，而本人療養期間確無法正常履行職工監事
職責，因此本人額外向監管機構作出了匯報，同時就身體情況向公司監事會作出了匯報。

（3）2018年2月5日晚上21:16左右，總經理/代董秘黨悅棟在微信群告知各位董監事，因其深陷子公司的
某些問題，恐2月7日的股東大會無法召開。

（4）2018年2月6日下午14:48左右，證券專員李琛微信跟我溝通參會事宜，我反饋因傷休假治療確無法
到達現場，請聯繫其他監事。之後董事李厚澤、黨悅棟和李春蓉等人陸續以電話或微信的方式跟我溝通，
我因身體療養原因婉拒。其中黨悅棟於當日下午18:29左右再次跟我微信聯繫，告訴我其他監事無法到場，
讓我「幫忙參加會議，讓其他人分擔工作，僅出席即可」，但根據我對公司章程的理解，監事代表在股東
大會表決時應與律師和股東代表一起切實參與並共同負責計票、監票，不能僅在形式上出席會議而實際上
無法履職，考慮到我的身體狀況確無法計票和監票，並且要搜尋比較後續醫療機構，我再次婉拒，黨悅棟
於當日下午18:41左右微信回覆「好的」。

（5）2018年2月7日晚上19:48左右，黨悅棟在微信群告知各位董監高，此次股東大會因監事無法出席，
法律顧問建議取消或延期召開，故此次股東大會未召開；為此上海的各位董事和董秘辦已經盡全力與相關
人員溝通了，無果後才致現在的結果。對此，數名董監高分別從會議組織、信息披露和取消/延期會議的決
策程序等方面提出了質疑，要求董秘辦按規則辦事。

（6）2018年2月8日晚上21:38左右，黨悅棟在微信群裡發佈了《關於2018年第一次臨時股東大會未形成
有效議案的說明公告》（臨2018-023）Word版本，隨後數名董監高在微信群裡對此公告提出了質疑並發
表了意見，其中本人的主要觀點是認為此公告存在誤導性陳述和重大遺漏。但董秘辦在正式發佈此公告時
並未一併披露董監事的不同意見。

2、此次股東大會的取消/延期和信批問題
（1）根據《上市公司股東大會規則》（證監會公告[2016]22號）第十九條規定，本人認為此次股東大會

如果因正常理由確實需要取消或延期，董事會應當在原定召開日前至少2個工作日公告並說明原因。因數名
董事在微信群對此次股東大會取消/延期的決策程序提出了質疑，故本人無法判斷此次股東大會的取消/延期
是否經過了董事會批准，並且在信息披露上涉嫌違規。此外，本人認為公司董秘辦在發佈公告之前應在正
常工作時間段內給予董監事充分合理的時間加以審閱，對於董監事的不同意見應在正式公告時一併披露；
不應採用夜晚突然向董監事發送公告草稿、「如有意見，請於15分鐘內郵件回覆」等方式變相阻撓董監事
行使職權。

（2）本人認為董秘辦對此次會議的組織不力，對有關證券法規的認識不足。公司證券專員作為公司第
一大股東的第二大股東（並且為公司第一大股東的最大自然人股東），在公司實控人未明確的情況下，更
應勤勉盡職，專業專注，不應在董秘辦部門任職的同時兼任財務出納，不應保管公章、財務印鑒、網銀
Ukey、空白票據和公司執照。公司董秘辦在35億元商票事件中已經暴露出巨大的道德風險和操作風險，有
關公告稱尚有紙質商票因「保留」給某家銀行未能退回，所對應銀行貸款的還款安排以及是否已經逾期尚
未披露。本人至今未見公司董事會在內控管理，尤其是財務管理和信批管理方面有何實質性整改措施；如
果公司董事會不履職盡責，財務總監和其他高管則難以在決策程序上硬性要求總經理/代董秘配合整改，請
監管機構和廣大投資者特別關注。

公司指定信息披露媒體為上海證券交易所網站和《上海證券報》、《香港文匯報》，有關公司的信息均
以在上述媒體刊登的內容為準，敬請廣大投資者關注公司公告，注意投資風險。

特此公告。

上海中毅達股份有限公司
2018年2月27日
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上海中毅達股份有限公司
關於選舉職工監事的公告

本公司監事會及全體監事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容
的真實性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。

鑒於上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」）職工監事朱鵬飛先生因工作原因辭去職工監事職
務。為保證監事會的正常運作，根據《公司法》和《公司章程》的有關規定，公司於2018年2月26日在公
司會議室召開職工代表大會，經過民主選舉，職工代表大會同意選舉孔令勇先生（簡歷附後）代表公司職
工擔任第六屆監事會職工監事，任期至第六屆監事會換屆時止。

特此公告。

上海中毅達股份有限公司
監事會

2018年2月27日

簡歷附件：
孔令勇，男，1983年出生，武警工程大學法律系，政治面貌：黨員，2001年至2017年服役武警新疆總隊

第六支隊。2018年至今任職上海中毅達股份有限公司董事長助理。
孔令勇先生未持有本公司股份，與持有公司百分之五以上股份的股東、公司控股股東及實際控制人不存

在關聯關係。孔令勇先生不存在以下情形：（1）《公司法》第一百四十六條規定的情形之一；（2）被中
國證監會採取證券市場禁入措施；（3）被證券交易所公開認定為不適合擔任上市公司董事、監事和高級管
理人員；（4）最近三年內受到中國證監會行政處罰；（5）最近三年內受到證券交易所公開譴責或者三次
以上通報批評；（6）因涉嫌犯罪被司法機關立案偵查或者涉嫌違法違規被中國證監會立案調查。經在最高
人民法院網核查，周建先生不屬於「失信被執行人」，其任職資格符合擔任公司監事的條件，符合《公司
法》、《公司章程》的有關規定。
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上海中毅達股份有限公司
中國證券監督管理委員會上海監管局
關於對公司的監管關注函的回覆公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容
的真實性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。 

上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」）2018年2月9日收到中國證券監督管理委員會上海監管
局出具的《關於上海中毅達股份有限公司監管問詢函》（滬證監公司字【2018】12號，以下簡稱「問詢
函」），根據問詢函相關要求，現就問詢函回覆：

根據你公司2018年2月9日《關於2018年第一次臨時股東大會未形成有效議案的說明公告》，現要求你公
司對以下事項進行說明：

1.公告稱「2018年第一次臨時股東大會未形成有效議案」。請說明：（1）公司2018年第一次臨時股東
大會現場會議是否召開；（2）如召開，請說明現場會議股東及公司董事的出席情況、公司高級管理人員
的列席情況、會議發言及記錄情況、律師出席及見證情況；（3）網絡投票情況；（4）是否存在臨時取消
2018年第一次臨時股東大會的情況。

回覆：公司2018年第一次臨時股東大會現場會議未召開；網絡投票未統計結果；存在臨時取消2018年第
一次臨時股東大會的情況。

2.公告稱「2018年2月7日上午，公司董秘辦確定公司監事因身體原因無法如期出席公司2018年第一次臨
時股東大會」。公司共有三名監事，請說明（1）是否三名監事均因身體原因無法如期出席；（2）相關監
事何時以何種方式通知公司董秘辦無法出席此次股東大會，並提供證明材料。

回覆：僅公司監事朱鵬飛因身體原因無法出席。公司董秘辦分別2018年1月23日發佈《上海中毅達股份
有限公司關於召開2018年第一次臨時股東大會的通知》和2018年1月31日發佈《上海中毅達股份有限公司
2018年第一次臨時股東大會會議資料》兩份公告。2018年2月6日下午4點公司監事張秋霞、馬文彪回覆因
工作原因無法出席此次股東大會。

3.公告稱「董事會推薦主持人李厚澤按時到達會議現場，對到場股東代表說明情況」。請說明：（1）董
事會何時決定推薦李厚澤為此次股東大會會議主持人，並提供相關會議記錄；（2）李厚澤與股東代表的溝
通情況。

回覆：2018年2月6日，公司公告《上海中毅達股份有限公司董事長辭職公告》（公告編號：臨2018-
020），沈新民先生辭去公司第六屆董事會董事、董事長職務。沈新民先生辭職後，公司無副董事長，且
尚未確定代行董事長職責人選。同日，經董事推舉，由董事李厚澤先生代為主持本次股東大會。

董事李厚澤回覆意見：本人不同意《上海中毅達股份有限公司關於 2018 年第一次臨時股東大會未形成
有效議案的說明公告》（臨2018-023）公告中對本人行為的描述，該公告未經本人閱知就發出了。實際情
況是因董事長、董秘無法參加股東大會，董事會委託本人主持。2月7日中午董秘辦通知本人臨時取消股東
大會，本人為避免閃失，當日中午兩點多還是到了大會場地，場地管理人員亦告訴本人中毅達股東大會已
取消。本人沒有如公告中所說向股東代表說明情況。

4.請公司說明此次股東大會是否存在違反《上市公司股東大會規則》（證監會公告【2016】22號）第
十九條及《公司章程》規定的情況，並請見證律師發表意見。

上海市錦天城（深圳）律師事務所意見：
本所律師認為，公司董事會未在本次臨時股東大會原定召開日前至少2個工作日公告延期召開本次臨時

股東大會並說明原因，違反了《上市公司股東大會規則》第十九條和《上海中毅達股份有限公司章程》第
五十八條的規定。

你公司應在收到本函後2個工作日內，將書面說明及相關證明材料報送我局，同時抄送上海證券交易所，
並就本函及你公司書面報告履行信息披露義務。你公司全體董事、監事需在書面報告中籤署意見。

董事龐森友回覆：2018年第一次臨時股東大會取消召開，違反了《上市公司股東大會規則》和《上海中
毅達股份有限公司章程》即：沒有提前兩個工作日公告股東大會延期召開，並說明原因。從公司董秘辦反
饋的信息可知，董秘辦是在2月6日才和三名監事確認是否參加2月7日召開的股東大會。顯然工作存在疏
漏，如提前做此項工作就可避免2月7日股東大會取消的情形發生。董秘辦要吸取教訓，高度重視，杜絕類
似事情再次發生。

董事黨悅棟回覆：新任職工監事未按預期到位。原職工監事突發身體因素導致股東大會無法形成有效決
議。同時，考慮到公司當時的資金狀況，為保證可形成有效決議的股東大會順利的召開。經與法律顧問多
次溝通，在律師的建議下，艱難的決定取消股東大會。另外，值得說明的是：本人在2月5日與貴陽市觀山

上 海 中 毅 達 股 份 有 限 公 司


